
Frau Hülse (Leiterin FD 4/20 – Wohnen) verwies auf die Sitzungsvorlage und hob
her-vor, dass sich die Zahlen seit August kaum geändert haben.
Die Unterbringungszahlen sind konstant geblieben. Es gab eine kleine
Diskussionsrunde zu dem Tagesordnungspunkt.
Herr Haacke sprach die Konfliktsituation unter den Bewohnern an und fragte, ob es
eine Lösung dafür gebe und ob es eine Zusammenarbeit mit anderen Kommunen
gebe. Frau Hülse verneinte dies und bestätigte, dass eine Zusammenarbeit mit
anderen Kommunen dringend nötig wäre.


